

# OPINIÓN

**M.A.KIAVELO**

**1-2 ORGANIZACIÓN M.A.K.**

mak@elnorte.com



1.- CUENTAN que el que anda como niño con estrellita en la frente es el Tesorero Carlos Garza, luego de que las agencias Fitch Ratings y Standard & Poors le mejoraron la calificación crediticia a Nuevo León...

2.- Y ES que, entre tanto desorden que se ha visto en algunas áreas del Gobierno independiente, el reconocimiento de los esfuerzos oficiales por controlar el gasto y la megadeuda son una buena noticia...

1.- AL mejorar el perfil de la deuda y el ahorro estatal, casi en automático el Estado está ya en posibilidades de contratar nuevos créditos en mejores condiciones...

2.- Y, POR paradójico que parezca, eso mero es lo que preocupa a los operadores del Estado que tanto coco le están echando a la estrategia de control financiero...

1.- SUCEDE que hay quienes creen que el encampanado Gobernador Jaime Rodríguez no se aguantará las ganas de sacar la tarjeta de crédito del Palacio de Canteras para financiar algunos proyectos que hagan olas entre la raza...

2.- CON eso de que se acerca el 2018, la ausencia de obra pública estatal le está calando al Gober y no se ve para cuándo el Presidente Enrique Peña haga la "tarea" y envíe recursos o lo que sea la voluntad de Doña Fede...